

帯広市立広陽小学校 学校だより  
Obihiro Koyo Elementary School



# 広 陽

令和 5年11月27日 No 12 文責 野田 淳

## <重点教育目標>

心と声と目線をそろえ、よく考え、よく動く広陽っ子!

～ あいさつ・ありがとう・やる気・根気 ～

- 整える(くつ・言葉・姿勢)
- 交わす(あいさつ)
- みがく(聞く態度)

## 5年生 宿泊学習へ! しっかりと取り組みました!

帯広市立広陽小学校長 野田 淳

初雪も降り、日に日に寒さが増す季節となりました。早くも学習発表会を終えてから1ヶ月が経ちました。先週は、ブロックごとの参観日も終え、冬休みまで、少しゆっくり学習に取り組める時期を過ごしています。大きな行事の後は、大きな達成感を感じると同時に、一時的な目的意識を失うことで、例年生活上の問題が起きやすい時期ですが、一人一人が本当の意味での自分を成長させる取組ができたのでしょうか。大きな生活上の問題も無く、各学級とも一人一人が落ち着いて授業に取り組んでいます。

令和5年も残り約1ヶ月です。改めて、子ども達が今年の出発にあたっての目標や決意を思いだし、悔いの残らない1年となるよう取り組んでいきたいと思えます。

そんな中、5年生は11月7日から1組、8日から2組が宿泊学習に行ってきました。「マイ箸づくり」や「科学館見学」、「プラネタリウム」など、前向きに楽しく取り組んでいました。1泊2日の楽しい思い出をつくり、来年の修学旅行もしっかりと目的を達成できそうです。



5年1組



5年2組

## インフルエンザ・新型コロナウイルスに注意を!!

今、帯広市内ではインフルエンザの感染が広がっており、注意が必要です。市内の約半数の学校で学校閉鎖や学級閉鎖を余儀なくされたそうです。本校も学年閉鎖を経験しました。また、ちらほら新型コロナウイルス感染者も見受けられ、なかなか感染0とはならない状況です。第5類となったとはいえ、感染してしまえば5日間は登校できなくなってしまいます。

こまめなうがいや手洗いの感染対策や、栄養や睡眠をしっかりととり、できる限り感染対策や、感染しても重症化しないよう心掛けていきたいものですね。

## 昔あそび体験交流会



コロナ禍の中、しばらく行えませんでした。久しぶりに開催できました。地域の老人会の皆様、大変にありがとうございました！！

## 全校集会開催



11月22日に全校集会が行われました。企画してくれた皆さん、ありがとうございます。後期各委員会の活躍に期待しています。

## アップライトピアノをご寄贈頂きました！



校区にお住みの佐藤様、ありがとうございます。1年生前のプレールームに設置させて頂きました。大切に使用させて頂きます。

## 12月行事予定

- 12月 1日(金) 交通安全指導日・KTSBA
- 2日(土) さんさんパーク
- 4日(月) 職員会議
- 5日(火) 標準学力調査① 講長会議  
給食費(高)
- 6日(水) 学年研修 給食費(中)  
標準学力調査② ミッケ！3年  
さんさんパーク
- 7日(木) 教頭会議 給食費(低)  
相談日 所員会議
- 8日(金) 給食費(予) ALT
- 11日(月) 研修日
- 12日(火) 校務運営委員会 ALT
- 13日(水) 学年研修 おび学6年③④  
ミッケ4年
- 14日(木) 相談日 第3回地域協議会
- 15日(金) 交通安全指導日・KTSBA  
ALT 分掌会議
- 16日(木) さんさんパーク
- 19日(火) ALT
- 20日(水) 学年研修
- 21日(木) おび学6年②③ 相談日
- 22日(金) 2学期終業式 ALT  
月末統計
- 23日(土) 冬季休業(～1/11)
- 29日(金) 年末休暇 学校閉庁日
- 30日(土) 年末休暇 学校閉庁日
- 31日(日) 年末休暇 大晦日 学校閉庁日

## 冬道安全教室開催



冬道安全教室を開催しました。指導員の方のお話をしっかりと聴き、真剣に取り組んでいて大変立派でした。無事故で過ごしましょう。